

## Planos de situación

El congreso TAAE2024 tendrá lugar en el complejo tecnológico de la Universidad de Málaga, situado en el Campus de Teatinos. El edificio acoge a la E.T.S. de Ingeniería Informática y a la E.T.S. de Ingeniería de Telecomunicación. La forma más conveniente de llegar desde el centro de la ciudad es utilizando la línea 1 de metro, pues la estación denominada “clínico” está ubicada justo enfrente del edificio. Esta línea conecta además con la estación de tren María Zambrano, la estación de trenes de cercanías y la estación de autobuses. También hay varias paradas de autobús en el Boulevard Louis Pasteur a 250 metros (líneas 8, 11, 18, 22 y C5)

